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容祖兒日前接受無線娛樂新
聞台節目《Star Talk》主持黎國
輝（阿感）訪問。

擺高難度甫士
最近祖兒推出了國語專輯，

今次唱片封面邀得著名攝影師陳
曼操刀，祖兒指難得與名師合作，

在擺姿勢上下了苦功。她坦言，封面
照的甫士確是有點難度，整個人要很直
，用力地把腳hold着，這造成（腿長）
四十四吋的修長效果；服裝方面也十分
性感，但她穿上後，被她的男孩子性格
中和了。

祖兒已有兩年沒出國語專輯，之前
一直都搞不清專輯的方向。她表示，最
初經常猜測別人想她怎樣，他們想聽什

麼歌，直到現在終於弄清楚，不應太在
意別人意見，她最想表達的便是自己。
她希望透過自己的歌曲，享受當下的感
覺及生活，再將自己的一些態度加進歌
裡，每一首歌都有自己的靈魂，亦代表
了現實中的她。

結婚要有絕對的信任
祖兒又被問到如何形容當下的自己

？她坦言在親情上，三十歲以後會更愛
錫家人，多溝通，他們便會少一份擔心
。友情則是長時間的考驗，能接受對方
的缺點，便能成為一輩子的朋友。至於
愛情，她說： 「跟不同的人相處後，會
發現很多的可能性。結婚，一定要對對
方及這段關係有絕對的信任，肯為對方
犧牲，要對承諾負責。」

商台主辦的《903 ALL STAR 運
動會》前晚在伊館舉行，領隊鄭裕玲
（嘟姐）及古巨基（基仔）帶領一眾歌
手包括蔡卓妍（阿 Sa）、陳偉霆、吳雨
霏（Kary）、張繼聰、王梓軒、周柏豪
及農夫等與商台眾DJ對戰，最後歌星隊
以85比83險勝。而王志淙、胡鴻鈞則成
為各自隊伍的MVP（最有價值球員）。

擔心伺服器出問題
西裝骨骨的基仔表示，自小不喜愛

打波，前晚他亦沒有落場。對於有指無
線欲聯合四台再以一人一票形式選出男
、女歌手，基仔先是愕然，然後苦笑謂
，若然實行，伺服器及網絡方面要先準
備好，他道： 「學友很久之前已提議過
統一頒獎禮，我也非常支持，但希望伺
服器不要再失效。（是否覺得較有公信
力？）這階段言之尚早，待各機構去商
討運作方法及準則等，大家有共識再去
馬，真握了手才算。」他又謂，無論將
來是四個還是一個頒獎禮，作為歌手還
是先做好本分。

雖然全民投票選港姐失敗，但嘟姐
認為這是個好意念，亦知道無線已安排
獨立公司作調查。對於有指無線會沿用
此機制選視帝、視后，並由她做主持，
嘟姐笑說： 「不要像陳百祥般大叫伺服
器壞了。（可擔心又死機？）不能是成
功的嗎？」談及無線似找舊人回巢救亡
，嘟姐仍堅持不拍劇，因太辛苦，但如
果對手是周潤發呢？她笑說： 「我當觀
眾吧！（黃子華呢？）發哥我都未答應
。」

Kary拒當整容代言人
Kary 被傳整容，還有指她的嘴跟何

紫綸、區文詩（Angela）整得一模一樣；
Kary 聞言笑個不停，自誇三人中應是她
的嘴唇最豐滿，又謂挺喜歡自己的嘴，
覺得跟 Angela 的嘴一點都不像。對於經

常被指整容，Kary 也覺無奈，她曾摸過
Angela，如果對方想試整容也無所謂，但
就沒有介紹（醫生）給她。問到如有巨
額酬勞可會做整容代言人？Kary 說：
「未必。（五百萬元呢？）我希望有天

能靠自己能力賺到這個數目。」

阿Sa否認阿嬌戀克羣
阿 Sa 與小儀負責跟現場觀眾玩遊戲

，對於好姊妹鍾欣桐（阿嬌）與吳克羣
的緋聞甚囂塵上，阿 Sa 表示，不會問阿
嬌有關拍拖問題。可覺二人合襯？阿 Sa
回應說： 「沒想過，阿嬌最襯的是我，
我不覺這單緋聞是真的。（因阿嬌已有
真命天子？）假設性問題不回答。」

王梓軒挺父親知分寸
此外，王梓軒的父親為藝發局主席

，有傳王父以公帑購買三百張兒子的個
唱門票派給學生欣賞，對此王梓軒指，
父親任職政府部門多年，清楚什麼是不
應做，更何況是涉及公帑，雖然不清楚
事件，但他將會與父親商討。

無線擬票選歌王歌后

唐詩詠昨日以代言人身
份，出席「天然能量活肌水」
產品發布會，她更穿上白色
吊帶裙到場。詩詠透露，今
次擔任代言人，獲六位數字
酬勞，自己希望賺多些，實
現置業的心願。

愛有很多可能性
最近唐詩詠被指與愛作

中性打扮的前DJ拿拿淋出
雙入對，她回應說： 「希望
傳媒手下留情，她只是我的
朋友。」 詩詠承認，有同性
向她示愛，可惜現時未遇到
合適的人；更坦言報道刊出
後，她覺得很不好意思，感
覺像連累了朋友，因為對方
其實已不是這個圈的人，朋
友之間去街好正常。

對於同性戀，詩詠保持
中立態度。她說： 「我本身
的感情有很多可能性，只要
有愛就可以。」 另外，詩詠
透露剛拍完新劇《神探哥倫
布》，計劃赴倫敦旅行。

表懷疑表懷疑基基仔仔

在娛樂圈及商界皆吃得開的陳百祥（叻哥）
，被指在2007到2008年期間，曾出任一家在香港
和內地都有分公司的公司主席，該公司以在香港
買殼上市、發售內部原始股為由，在明知道不合
法的情況下，仍非法籌集巨額資金約 4 億元人民
幣。期間叻哥還曾利用其明星身份效應，在買殼
上市的操作中，以公司主席身份參與了募資介紹
會。

最大受害人
昨日有傳叻哥被深圳公安局經濟犯罪調查局

傳訊，不過致電給他時，叻哥表示自己一直在家
中，很悠閒舒服，並透露自己五年前也被騙，投
資了4000萬港元，是此詐騙案的最大受害人，自
己清者自清。

叻哥又謂，因為前日去了打波，所以昨早才
去向有關方面提供資料，因而被誤會被捕。問他

可 會 為 此 事 覺
得煩？他表示
不煩，反覺很
好 笑 ， 發 展
到 這 個 局 面
也沒辦法。叻
哥又謂，警方
一直有請他提供
資料，且不限時
間，只要有空就可
以上去。最近因剛抓到
新犯人，為了搜集新證
據才請他去講清楚，強
調不關自己的事，且深
圳警方對他亦很客氣。問他為何不追討賠償？叻
哥表示，很多涉案的人都已被判監，唯有當自己
輸了錢。
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黃宗澤（Bosco）昨晨聯同周麗淇
（Niki）到九龍塘一老人院為劇集《好
心作怪》開工。只見Bosco消瘦不少，
他死撐自己只是keep fit 而已，並說
： 「近日也吃得清淡，沒有操到好大隻
！」

唔介意拍親熱戲
Bosco強調不覺自己樣子憔

悴，現在是工作至上。對於在劇
中與Niki是否有咀戲，他回應說
： 「我相信應該有親熱場口，大
家單身，相信不會有緋聞。」 提
到是否不怕拍親熱戲，Bosco說

： 「工作還工作！雖然早年與Niki曾合
作，但我們不是很熟。」 記者戲言Niki
是否要留給鄭嘉穎？Bosco對此說：
「我無講。」 對於有指Niki與嘉穎復合
，他強調，此事要問回Niki。

另外，周麗淇指，已為新劇開工三
天。對於拍檔情傷消瘦，她回應說：
「我未有留意Bosco消瘦了，（怕緋聞
？）和我無關。」 對於二人有親熱場

口，Niki坦言，自己也未知是否有親熱戲，之前
和謝天華拍都沒事。她又如Bosco一樣，直指
會專心工作，並說： 「劇集長達三十集，角色
複雜要花多些時間準備，相信我們應該不會
傳緋聞。」
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祖兒祖兒出碟表達自己出碟表達自己

陳百祥被騙當輸錢

阿姐阿姐邀邀李居明李居明任八和顧問任八和顧問
近期為本地粵劇界出錢出力的盛世天戲劇團

主席李居明昨日宣布，未來三年共捐贈三百萬元
予汪明荃（阿姐）任主席的八和會館，並以該筆
款項支持油麻地戲院場地伙伴計劃 「粵劇新秀演
出系列」的經費。為感謝李師傅助粵劇發展，阿
姐特別委任李居明任八和榮譽顧問。

感激出資培育新人
多位粵劇界人士及藝人出席支持昨午於油麻

地戲院舉行的記者會，包括謝雪心、李奇峰、導
演高志森等。身為八和主席的阿姐於台上接受李
師傅率先捐贈的一百五十萬元支票。為表揚李師
傅對粵劇的貢獻，阿姐即場宣布委任對方為八和
榮譽顧問，更親自頒發委任狀。

記者會上，阿姐大讚李師傅，對方承租新光
戲院前已應允捐錢給八和支持培訓新人。阿姐說
： 「他租賃了新光戲院，每月要支付一百萬元租
金，現在仍兌現承諾，支持培育新秀振興粵劇界
發展。」她強調八和無以為報，故此委任李師傅
作八和榮譽顧問。阿姐並稱，油麻地戲院場地的
伙伴計劃自七月十七日已實行，今年內共有二百
場演出予新人輪流當主角，順道吸取經驗。阿姐
說： 「現在不少劇團也會起用這班新秀。」

李居明也坦言，近年粵劇界復蘇，台前幕後
職位非常搶手，入行不愁賺錢的機會。他透露，
現時上海觀眾對購票欣賞粵劇也有興趣，成為新
興藝術。阿姐又指出，新劇目《德齡與慈禧》曾
於加拿大三個地方演出。隨後李居明說： 「我提
議透過阿姐的影響力，由TVB安排阿姐主持一個
介紹粵劇節目作推廣，相信效果必事半功倍。

李師傅又透露，詹瑞文已應允搞粵劇棟篤笑
，吸引多些觀眾入場看粵劇。▲黃宗澤死撐消瘦非因情傷

▲黃宗澤（右）與周麗淇到老人院為新劇取景

▲祖兒（左）
接受阿感訪問
，暢所欲言

▲阿叻詳釋捲入詐騙
案始末 資料圖片

▲詩詠有意買樓

▲阿姐（右）與李居明為梨園出心出力

▼基仔（前排左二）與嘟姐（前排右二）先禮後兵，開波前先握手

▼基仔（前排左二）與嘟姐（前排右二）先禮後兵，開波前先握手

▲基仔支持統一樂壇頒獎禮

▲ Kary 自誇
嘴唇豐滿

▶王梓軒否
認父親亂用
公帑

▶阿Sa唔八卦阿嬌戀情

詹瑞文搞粵劇棟篤笑


